



Foto: Franz Neumayr/LMZ

**54. ANTON-WALLNER-GEDENKFEIER.** Alle 109 Schützen- und Gardekompanien des Landes Salzburg waren am vergangenen Sonntag in Bad Vigaun bei 54. Anton Wallner vertreten – ein farbenprächtiges Bild, das sich den vielen Zusehern beim Aufmarsch beim Festgottesdienst bot. In den Kompanien sind rund 5700 Mitglieder organisiert, die auf Ehre und Tradition hoch halten! Unser Bild stammt von der Überreichung des Verdienstzeichen des Landes an Wilfried Hausbacher, Schützenhauptmann der Historischen Bauernschützenkompanie Hüttau. Im Bild v. li.: Schützenobrist Franz Meißl, LH-Stv. Wilfried Haslauer, Wilfried Hausbacher und LH Gabi Burgstaller.